



# 飯田高校だより

号外

第3号

令和2年11月10日  
長野県飯田高等学校  
教務係



## 10月16日（金） 第一回公開授業

新型コロナウィルスの感染対策のために例年とは違って本校の保護者の方に限定して授業を公開しました。様々な制約のある中での実施でしたが、多くの方にご来校いただきました。12月には中学生の生徒さんにも来ていただける公開授業を計画していますので、高校選びの参考にぜひお越しください。

## 10月20日（火） 120周年記念講演会

飯田高校として独立してから120年を記念して、TVキヤスターの草野仁さんにお越しいただきました。感染対策のために3年生のみ体育館で直接、1・2年生は教室のスクreenで、お話を聞かせていただきました。

本会場の様子→

飯田高等学校 独立120周年  
記念講演会

↓1・2年生の教室の様子



## 飯田高校の班活動を紹介します！

### 第1回 語学班

飯田高校語学班は現在1年生3人のみで活動しています。主な活動である英語ディベートは本来1チーム4人で行うものですが、深刻な班員不足のため今年の大会は3人だけでのオープン参加となりました。しかし毎回の活動で準備と練習を重ね、県大会ではオープン参加ながら26チーム中5位の好成績を収めました。来年は新入生勧誘に力を入れて人数をそろえ、全国大会出場を目指して頑張ります。

ほとんどの生徒が初心者からスタートの英語ディベート。英語が苦手でも準備と練習をしっかりすれば、ある程度戦えるのが魅力の一つです。ぜひ一緒に楽しみながら、英語力・論理的思考力とチームワークを高めてみませんか？



←オンラインでのディベート大会の様子